

たけのこぐん!

令和7年6月

授業参観 ありがとうございました

先日はご多用の中、授業参観にお越しいただき、ありがとうございました。

授業参観では、国語科の授業「かたかなを書こう」という学習をしました。ひらがなで書かれている言葉をかたかなに直したり、かたかなで書く言葉を探したりしました。言葉探しの場面では、つぶやきながら一生懸命、言葉を思い出している姿が見られました。地名をよく知っている児童もおり、驚きました。

一方で、「この文字、どうやってかたかなで書くんだっけ?」と、かたかなに苦戦する姿も見られました。今後の学習は、これまでの学習が基になります。1年生の学習の復習もしながら、力をつけていけるよう取り組んでいきたいと思います。



水泳をがんばっています

今年も水泳の学習が始まりました。1回目に予定していた日は、気温が低かったため、入ることができませんでした。そのため、子供たちは「早く入りたい!」「次に入るのはいつ?」と、中止になった日から楽しみに待っていました。

2年生は、もぐる、浮くなどの学習を中心に行っています。おじょうさんや動物になりきったり、石探し、わか探しをしたりします。楽しい活動を通して、水と仲良くなり、水の中でもぐったり浮いたりすることに慣れ、浮く泳ぐ活動につながっていきます。「楽しかった。」「もっとプールをしたかったな。」という声がたくさん聞こえてきました。これからも楽しく頑張っていきます。



スイミーさんによる朝読

先日、スイミーさんに来ていただき、色々な絵本を読んでもらいました。季節に関する絵本や紙芝居を読んでもらいました。知っている本もあったようで、「読んだことある!」と嬉しそうにしている児童もいました。

